

Warga Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor Gotong Royong, bantu Muslimat NU Karanglewas

Narsono Son - BANYUMAS.UPDATE.CO.ID

Jan 6, 2024 - 22:03



Warga Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor Gotong Royong, bantu Muslimat NU Karanglewas

BANYUMAS - Warga Madrasah Al-Ittihaad 2 Desa Pasir Lor, Kec Karanglewas, kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, bersama-sama bergotong royong (tandang

gawe) membantu Pimpinan Ranting (PR) Muslimat NU Pasir Lor, sebagai panitia pelaksana Silaturahmi Pengajian Rutin Ahad Pon PAC Muslimat NU Karanglewas yang akan dilaksanakan pada Minggu Pagi (07/01/2023).

Sementara pada malamnya akan dilaksanakan Madrasah bersholawat bersama Aghus Mabni Rukhama atau lebih dikenal Gus Ahong.



Salah satu guru Madrasah Al-Ittihad 2 Pasir Lor Gus Rahmad, saat dihubungi awak media menuturkan pengurus, guru, tata usaha, santriwan-santriwati Madrasah, terus memaksimalkan diri dalam membantu persiapan tempat, tenda, panggung, meja kursi, sound sistem, penerangan, sementara ibu-ibu Muslimat dan warga setempat memasak untuk konsumsi silaturahmi.

"Ini Kebiasaan yang dilakukan warga Madrasah sebagai bentuk gotong royong untuk meringankan beban warga lainnya, apalagi beban Muslimat NU setempat. PR Muslimat NU Pasir Lor, sangat terbantu dengan gotong royong bantuan warga sehingga kesiapan pelaksanaan hajatan ringan dan senang," jelasnya.

Dua Minggu sebelumnya keluarga besar Muslimat NU Pasir Lor, memberitahu dan kordinasi dengan pengurus dan guru Madrasah, bahwa akan ketempatan jadwal waktu silaturahmi, pengajian rutin PAC Muslimat NU Karanglewas, dan meminta tolong warga madrasah berkenan membantu segala sesuatunya agar nantinya dapat terlaksana sesuai harapan.

Hari ini, warga Madrasah gotong royong mengurus kolam ikan milik salah satu pengurus, dan rame-rame memanen ikan gurameh, patin, dan ikan lele, dibersihkan, dipotong, dan dimasak dengan bergai macam masakan, dan sebagai ungkapan syukur Alhamdulillah, ungkapan bahagia kami, atas berkenan hadirnya Nyai Hj. Hannik Maftukhah selaku Ketua Umum Jam'iyah Perempuan Pengasuh Pesantren dan Muballighoh PP. Sirojurrakhim Klepu, Temanggung.

"Kalau bukan warga Madrasah, Siapa Lagi ? Kebersamaan, guyub rukun, gotong

royong, saling membantu, tolong menolong, menjadi tanggung jawab kita bersama terhadap lingkungan dan masyarakatnya lahir batin," Tandasnya.

Ditempat yang sama, Ketua PR Muslimat NU Pasir Lor Nyai Siti Masiroh, kepada awak media menuturkan, bahwa semangat mereka patut di apresiasi dan dicontoh, segenap pengurus Madrasah Al-Ittihad 2 Pasir Lor bahkan rela untuk cuti kerja dan memberikan seluruh waktu dan tenaganya untuk mensukseskan acara tersebut, selalu maksimal dalam memberikan support dan dukungan tak lain adalah sebagai bentuk Khidmah untuk meraih berkah dan berharap Ridlo Allah SWT, katanya

"Warga Madrasah menganggap tidak ada suatu yang lebih indah dan nikmat di Dunia kecuali Jihad fi Sabilillah," Pungkasnya.



Adapun Guyub rukun terdiri dari dua kata dengan arti yang berbeda, guyub berarti kebersamaan, rukun itu perdamaian. Guyub rukun sebagai suatu kebersamaan yang ada di dalam masyarakat harus dimulai dengan adanya kerukunan. Gotong royong itu bekerjasama, tolong menolong dan saling membantu, merupakan budaya khas Indonesia hasil warisan masa lalu yang mengedepankan kepentingan bersama dibandingkan kepentingan pribadi. Tandang gawe dari bahasa jawa berarti bekerja bersama untuk mencapai suatu tujuan.

(Djarmanto-YF2DOI)